

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

23 de septiembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	San Lázaro, ¿miedo o precaución?	Al iniciar el gobierno de la autollamada '4T', los morenistas Gerardo Fernández Noroña y Javier Hidalgo dijeron que "ya no serán necesarias" las rejas ni las vallas metálicas en la Cámara de Diputados, porque "ya no habrá marchas". Este fin de semana la policía capitalina madrugó a los trabajadores del Poder Judicial como en tiempos de Fox, Calderón y Peña , blindaron con enormes barreras metálicas el Palacio Legislativo.
El Sol de México	A la sombra	Cámara de Diputados blindada por SSC	Este fin de semana, a días de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México, la Cámara de Diputados se encuentra cercada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para garantizar la seguridad de la ceremonia, ante posibles bloqueos por parte de trabajadores del Poder Judicial.
Reforma	En Fragancia Gustavo Fondevila	Fugas de gas	Una explosión por acumulación de gas-durante el reabastecimiento de un tanque estacionario, en un domicilio en Los Reyes (Coyoacán) provocó un fuerte incendio. El siniestro terminó con 12 personas lesionadas. La atención de la emergencia fue inmediata rápidamente se trasladaron al lugar los Bomberos. servicio de Protección Civil, ambulancias del ERUM, las unidades de "Escudo Coyoacán" y por supuesto, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Cesarán a 15 mil policías de la Guardia Nacional	La reforma a la Guardia Nacional trae consecuencias serias:15 mil expolicías federales serán cesados de la GN por su estatus civil, Conservarán sus derechos laborales. pero estarán bajo el mando de la SSPC, de Omar García Harfuch, hasta su retiro.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Plaza Central Juan R. Hernández	Legislativo	La diputada Rebeca Peralta León se ha comprometido a abordar las condiciones de las personas privadas de su libertad en la CDMX. Con más de 25 mil internos en nuestras cárceles, es esencial que la III Legislatura establezca una agenda que atienda sus necesidades. Es lamentable que, en las legislaturas anteriores, la atención a las personas en reclusión no haya sido prioridad. La desaparición de la Comisión Especial de Reclusorios es un recordatorio de que hay áreas que requieren urgentemente atención.



Síntesis informativa

23 de septiembre de 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte indigo	Redes de poder	Reto para Morena	El gran reto para el nuevo Comité Ejecutivo Nacional de Morena sigue siendo el mismo: seguir construyendo un partido fuerte que pueda acompañar la labor que pueda realizar la próxima presidenta de la República, Claudia Sheinbaum así como la mayoría legislativa con la que cuentan.
El Economista	La Gran Carpa	Le gritan dictador a AMLO	El presidente en su gira de despedida por Veracruz fue recibido por protestas dentro de los gritos se podía escuchar la palabra dictador , esto por parte de, presuntamente, trabajadores del Poder Judicial Federal.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Atacan a AMLO en Veracruz	Al grito de "dictador, dictador" y con ataques directos contra su persona -el lanzamiento de una botella de agua que no lo alcanzó trabajadores del Poder Judicial federal dieron una singular bienvenida a Veracruz a Andrés Manuel López Obrador y mostraron, otra vez, el repudio a su reforma.
Milenio	Trascendió	Blindan San Lázaro	Que el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, asegura que no es por temor a las manifestaciones sino para seguridad de los jefes de Estado y representantes de otras naciones que se blindó el Palacio de San Lázaro para la protesta constitucional de Claudia Sheinbaum el 1 de octubre.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	¿Qué dicen los mayores?	La primera petición de la doctora Sheinbaum a la nueva dirigencia de Morena fue cuidar el legado de López Obrador , además no dividirse y ser eficaces. También les demandó no caer en la frivolidad del consumismo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Brugada va por su constancia	Donde habrá que estar pendientes mañana es en el Tribunal Electoral de la CDMX, donde se realizará entrega de la Constancia de Validez de la Elección por la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada.
La Razón	Rozones	Raspón a Silvano	Hay quien asegura que durante el Tercer Informe del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, muchos se acordaron de su antecesor, Silvano Aureoles.
El Universal	Bajo reserva	Habrà protestas de trabajadores del poder judicial	Y el 1 de octubre, día que Claudia Sheinbaum tomará protesta como la primera presidenta de México, los trabajadores del Poder Judicial realizarán una movilización contra la reforma que partirá del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia; el 2 de octubre se sumarán a la marcha para conmemorar los 56 años de la matanza de Tlatelolco.
La Jornada	Editorial	Afore: ganancias privadas	De acuerdo con la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), entre enero y agosto de este año las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) reportaron utilidades de 8 mil 359 millones de pesos, un salto de 32 por ciento respecto a los 6 mil 320 millones de igual lapso de 2023.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Le bajaron su candidato a Sheinbaum en CDMX	En la Ciudad de México, a Claudia Sheinbaum le bajaron a su candidato, que ganó la encuesta de Morena, para entregársela a Clara Brugada, quien será la jefa de Gobierno gracias a la intervención de López Obrador y a pesar de Claudia Sheinbaum.



Síntesis informativa

23 de septiembre de 2024

Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Lo que todavía nos falta	Este mes, se han metido en el mentado legado la reforma judicial y ahora el pase de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, es decir, fuerza absoluta del Poder Ejecutivo y la militarización del país serán parte del legado del Presidente aunque no quieren que le digamos así porque suena mal y todavía no encuentran cómo decirle.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Trasposos en Morena	Mientras buscaba la candidatura de Morena a la alcaldía de Nezahualcóyotl, se contagió por segunda ocasión de Covid. Omicron lo puso en terapia intensiva y le dejó secuelas físicas que aún eran notorias cuando Emilio Ulloa Pérez comenzó un nuevo -junto con Fadlala Akabani- para exponer la propuesta de Claudia Sheinbaum ante empresarios.
El Universal	En tercera personal Héctor de Mauleón	El heredero	¿Quién podría oponerse en 1931, en pleno esplendor del Maximato, a que el hijo mayor del expresidente Plutarco Elías Calles se lanzara como candidato al gobierno de Sonora?
El Universal	Epicentro León Krauze	Habla el ministro González Alcántara	Hoy se publica, en mi podcast "Ciberdiálogos" una conversación con el ministro de la Suprema Corte Juan Luis González Alcántara Pocas personas como González Alcántara para explicar el momento que vive México.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	No hacer olas a López Obrador	¿Qué ha pedido Claudia Sheinbaum a su futuro gabinete? En primer lugar, no criticar al gobierno y menos al todavía titular del Poder Ejecutivo. Es decir, Andrés Manuel López Obrador tendrá la última semana de su administración para declarar, decir y hacer cuanto quiera.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Reforma Judicial	Quienes exigen fe ciega frente a la reciente reforma judicial lo hacen desde el privilegio de no ser víctimas del actual sistema de justicia mexicano.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Un explosivo de Rocha para Claudia	Claudia Sheinbaum enfrentará la dinamitación del Poder Judicial, la militarización de la seguridad pública la extinción de los órganos autónomos y que el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, cuyo lacayuno Congreso modificó el viernes de manera clandestina la ley orgánica de la universidad estatal para que su rector directivos académicos sean electos por voto de la comunidad.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	De la Cárcel a modelo internacional	Coronel Aispuro participa como modelo en la Semana de la Moda de Milán , que se realiza del 17 al 23 de septiembre de 2024, para la casa de moda de April Black Diamond.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	La cuña contra Claudia	La llegada de Andrés López Beltrán a la dirigencia de Morena para hacerse cargo de la operación político-electoral son malas noticias para la presidenta electa, Claudia Sheinbaum , que desde que fue informada de su encumbramiento en el partido no le cayó bien la noticia y a varios de sus colaboradores se les indigestó el nuevo cargo.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Militarismo	Durante el sexenio que está por terminar, la Constitución ha sido reformada 80 veces, sin contar las modificaciones que están en curso. Esto significa más de 10% de los 774 cambios que se han realizado a alguno de los 136 artículos de la Carta Magna desde que ésta fue expedida en 1917.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	¿De qué te vas a disfrazar, Santiago?	Tras abandonar a quienes lo apoyaron en su lucha por llegar a la Jefatura de Gobierno de la CDMX Santiago Taboada pretende hoy asumirse como uno de los líderes de la resistencia en la capital , aunque alista sus maletas para irse como secretario de Elecciones al PAN nacional.



Síntesis informativa

23 de septiembre de 2024

Milenio	Día con día Héctor Aguilar	¿Historia, para qué?	En el año del señor de 1979, Alejandra Moreno Toscano convocó a un grupo de historiadores, entre los que me encontraba yo, aun gozoso en cierto claustro, con derecho mar y almejas; y vino, en la escuela hotel del IMSS frente a la playa de Pichilingue, en Baja California Sur.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los demandarán hasta por asesinatos	Me enteré que cooperativistas de Tula de la Cruz Azul están por presentar una denuncia ante la FGR, de Gertz Mañero, contra Víctor Manuel Velázquez y José Antonio Marín de haber desviado 80 mil millones de pesos, del despojo e invasión del edificio en el sur de la CDMX.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Morena se definirá desde Palacio	¿Qué papel jugará Andrés Manuel López Beltrán en el proceso político que se abrirá el próximo de octubre? Ayer, el hijo del presidente López Obrador fue designado secretario de Organización de Morena, al tiempo que su cercanísima amiga María Luisa Alcalde, ocupará la presidencia del partido en lugar de Mario Delgado.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Complicado futuro	Faltan 42 días para que Estados Unidos decida su futuro. No será una elección normal para los vecinos del norte.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Crecimiento de la deuda	Los economistas del país están preocupados por el crecimiento de la deuda y su sostenibilidad, y están poniendo la mira en cuál será la proporción del PIB.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ausencia de Rubén Rocha Moya	Muy reveladora resulta la ausencia del gobernador Rubén Rocha Moya de dos de las fotos más emblemáticas de los últimos días. Una fue la que se tomaron los gobernadores de la 4T con AMLO y con Claudia Sheinbaum en el Tren Maya.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Culpar a otro	A días de terminar su mandato, AMLO sigue culpando a los demás de sus faltas, incluida la violencia en Sinaloa; fueron los medios, los gringos.. ¡JO Calderón!
Reforma	De política y cosas peores Catón	Días aciagos	Por lo que se ha visto en los últimos días, todo indica que el nuevo régimen traerá consigo más de lo mismo.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	El gran salto	Andrés Manuel López Obrador es el personaje político más importante de la vida política mexicana en este siglo. Lo que ha ocurrido en México en ese lapso en materia de decisiones públicas ha sido alrededor, en contra o en favor de él.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Cerca la toma de protesta	La presidenta de la República que tomará posesión el próximo martes, Claudia Sheinbaum Pardo, asistió al congreso nacional de Morena y dijo que no será un partido de Estado; habrá una distancia.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Sumisión química con fines sexuales	Investigaciones arrojan que en 15% de las agresiones sexuales, utilizaron sustancias para doblegar la voluntad de la víctima.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Ayotzinapa, 10 años sin justicia	Ayotzinapa, sus 43 estudiantes desaparecidos, está al final del recorrido obradorista, en el último tramo de la entrega de un poder que el relevante político tabasqueño comenzó a ejercer desde el martes 3 de julio de 2018.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS